

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 03.06.1759-02.05.1760

17. - 20. November 1753

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172348

Samstag d. 17 Novembr. ging die familie nach Joh: Koelich
zum Begräb. ich blieb zu Hause und hatte Lesung. a) Ho Paul
et bel et nach g. b) Hr Koelof Koelofson und seine frau
wilde brüder mit lieblichen Gesang. -

Montag d. 18 Nov. am 23 post Trin. wir sahen und sahen
H. Gr. und sahen nach Bedminotertown. Unten war die
Ludw. - hielt nach dem 3ten Sonntag und Offenb. 3, 14
usq. ad fin. Dinge zum Haupt Lied: Jesus der da in mir
Lebte herum gibt ihnen Joel 2, 13. Rent your Hearts
and not your Garments, Jerem. 17, 10. Einigkeit & Kinder.
Gegen Abend sahen wir nach Mr. Joh: Appelmann, Jerem. 17, 10.
Einigkeit & Kinder. Einigkeit & Kinder.
am Abend sahen wir nach Mr. Joh: Appelmann, Jerem. 17, 10.
Einigkeit & Kinder. Einigkeit & Kinder.
wobei wir einige von ihnen zum wachen gelöst worden
und Gelegenheit gab, daß unser jüngster Sohn in unser
Quartier versammelte mit welcher Colloquia und Examen
so practisch abhielt.

Montag d. 19 Novembr. sahen wir wieder 14 Meilen nach
Laramie und sahen ein freund Mr. Jacob Weiser und seine familie
zu begrüßen.

Dienstag d. 20 Novembr. hatten wir wieder einen Tag, welcher
verfiel uns. unser lieber Religiöser Verwandter, der
zu besuchen. Hr. Georg Schäffer besuchte uns und sprach mit den
Jünglingen von Camp.

Mittwoch d. 21. wir sahen wieder ein zu sprechen mit
unserem brüder Messrs. Leane in und kamen in der Nacht zuhause.

1 M 4 H 15

